

## Le Guide suprême a condamné les attaques contre la Libye - 21 /Mar/ 2011

S'adressant à un rassemblement de pèlerins dans la ville sainte de Machhad au premier jour du nouvel an iranien, l'Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la révolution islamique a fait allusion à l'évolution récente de la Libye et a déclaré que l'Iran condamne fermement les assassinats commis par les Etats-Unis et les gouvernements occidentaux en Libye.

Il a ajouté que l'Amérique et l'Occident cherchent seulement à s'approprier les ressources pétrolières libyennes. Il a dit que l'Amérique et l'Occident tentent de s'implanter en Libye afin de pouvoir exercer un contrôle sur les gouvernements futurs de la Tunisie et de l'Egypte.

L'Ayatollah Khamenei a déclaré que l'attitude de l'Organisation des Nations Unies au sujet des événements en Libye a été scandaleuse. Il a déclaré que plutôt que de soutenir les nations du monde, l'Organisation des Nations Unies s'est transformée en un outil entre les mains de l'Amérique et de l'Occident.

Son Eminence a dit que les mouvements populaires dans la région indiquent un changement fondamental dans les pays arabes et islamiques et atteste un élan saillant dans le réveil islamique. Il a ajouté que la présence du peuple sur la scène et leur orientation religieuse sont deux caractéristiques de ces mouvements populaires.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a souligné que les États-Unis ont toujours appuyé les dictateurs. Il a déclaré que les Américains ont continué à soutenir Hosni Moubarak jusqu'à ce qu'ils aient réalisé qu'il était impossible de le maintenir au pouvoir.

L'Ayatollah Khamenei a déclaré que les Américains ont tenté de simuler un soulèvement similaire en Iran, mais que le peuple d'Iran a déjoué leur complot.

Le Leader de la Révolution a souligné que la position américaine sur les mouvements populaires et ses prétentions de soutenir les gens de la région sont hypocrites.

Faisant allusion au message du président américain Barrack Obama adressé au peuple iranien à l'occasion de Norouz, dans lequel il avait annoncé le soutien américain pour le peuple d'Iran,

L'Ayatollah Khamenei a fait remarquer : « Je ne sais pas s'il sait ce qu'il dit ou bien il en est tout à fait négligeant".

L'Ayatollah Khamenei a réitéré que les prétentions de l'Amérique concernant leur soutien pour d'autres nations ne sont que de purs mensonge. Il a ajouté que l'Amérique ne fait même pas preuve de miséricorde envers son propre peuple.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a également évoqué l'évolution au Bahreïn et a dit: « Le soulèvement de la population du Bahreïn est essentiellement le même que le soulèvement du peuple de l'Egypte, de la Tunisie, de la Libye et du Yémen ».

Il a ajouté que le peuple du Bahreïn ne veut que des élections libres. "Est-ce trop comme exigence?" a-t-il demandé.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a décrit la participation de l'Arabie Saoudite à Bahreïn comme une erreur et a souligné que cette participation va susciter des sentiments anti-saoudiens dans la région.